

Das **Heilpädagogische Förderzentrum Friedrichshulde e.V.**, seit 1952 auf einem parkähnlichen Gelände am Ortsrand der Stadt Schenefeld gelegen, bietet jungen Menschen im Alter zwischen drei und achtzehn Jahren einen Ort zum Leben und Lernen. Als freier Jugendhilfeträger mit Anerkennung in Schleswig-Holstein und Hamburg bieten wir ein breites Spektrum an Hilfen für Kinder und Jugendliche mit unterschiedlichem Hilfebedarf.

An dem Schülerwettbewerb „Gegensätze- Gestalten mit textilen Materialien“ hat die 9.Klasse mit großer Freude teilgenommen.

In diesem Schuljahr haben wir uns hauptsächlich mit dem Handnähen, dem Kennenlernen der Nähmaschine und dem Nähen an der Nähmaschine befasst.

Zur Einstimmung auf das Thema, haben wir im Handarbeitsunterricht erörtert was Gegensätze sind. Dieser Prozess zog sich, neben anderen Arbeiten, über mehrere Wochen hinweg.

Die Schülerinnen und Schüler fanden heraus dass es sehr gegensätzliche Materialien und gegensätzliche Farb-und Lichtempfindungen gibt, wie z.B. Wollfilz oder Baumwollstoffe und recycelte Fahrradschläuche .Hell und Dunkel, Licht und Schatten.

Die Klasse entschied sich dafür ein textiles Bild mit dem Titel: **„Licht und Schatten“** anzufertigen.

Außerdem hatten die Schüler die Idee, aus den gegensätzlichen Materialien kleine Handtaschen, Federtaschen oder Handytaschen herzustellen. Die Verarbeitung von recycelten Fahrradschläuchen war eine große Herausforderung für die Schüler, trotzdem hatten alle viel Spaß an der Arbeit und waren voller Vorfreude auf die Ergebnisse.